

Goblog

SOSIALISASI LARANGAN MEMBUANG SAMPAH DENGAN MEMBAKAR OLEH BHABINKAMTIBMAS POLSEK PARAKANSALAK

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Sep 19, 2023 - 17:06



Parakansalak, 19 September 2023 - Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari potensi kebakaran yang dapat terjadi selama musim kemarau, Bripka DADI RUSTIGARI, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dengan tekun melaksanakan sosialisasi door to door kepada masyarakat di Kp. Kebonmuncang 002/003, Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak.

Dalam kegiatan sosialisasinya, Bripka DADI RUSTIGARI memberikan pemahaman kepada warga tentang larangan membuang sampah dengan cara membakar. Praktik ini sangat berisiko karena dapat memicu kebakaran, terutama dalam kondisi musim kemarau seperti saat ini. Bripka DADI RUSTIGARI dengan tulus mengajak warga untuk lebih peduli terhadap lingkungan dengan cara membuang sampah pada tempatnya, seperti menggunakan tempat sampah atau fasilitas yang telah disediakan oleh pemerintah.

Selain memberikan informasi tentang larangan membakar sampah, Bripka DADI RUSTIGARI juga mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dengan melaporkan segala bentuk tindakan kriminal, termasuk Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), kepada pihak berwenang. Warga diharapkan untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya aktivitas atau informasi yang mencurigakan.

Kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan pada hari Senin, 18 September 2023, dengan tujuan utama meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan yang bersih, aman, dan terhindar dari bahaya kebakaran. Bripka DADI RUSTIGARI berharap bahwa melalui upaya bersama ini, masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan menciptakan keamanan di lingkungan mereka.

Dengan semangat kebersamaan dan perhatian terhadap lingkungan serta keamanan bersama, diharapkan Desa Lebaksari dapat menjadi contoh dalam memelihara kebersihan dan keamanan lingkungan di wilayah Parakansalak.